
 

 

 

Avis 2022/22 

sur le taux d’emploi de 3% dans la fonction publique 

 

   

 

 

 

Objet : 

  

La loi dit que les personnes en situation de handicap  

doivent pouvoir travailler pour l’Etat belge.  

Il y a plein de bureaux qui travaillent 

pour l’Etat belge. 

Par exemple on peut travailler dans le bureau 

qui s’occupe de payer les pensions aux personnes âgées. 

 

La loi dit qu’il faut un minimum de personnes avec un handicap 

dans chaque bureau.  

Pour l’instant, Il y a un seul bureau qui respecte la loi.  

Ce n’est pas beaucoup.  

 

Il faudrait engager beaucoup de personnes avec un handicap 

pour pouvoir bien respecter la loi.  

 

 

Cet avis est écrit en « Facile à lire et à comprendre » (FALC). 

Les personnes qui veulent plus d’explications,  

peuvent téléphoner au CSNPH. 
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La Ministre Lalieux n’est pas contente.  

C’est la ministre qui s’occupe des personnes avec un handicap. 

Elle veut que la situation change très vite.  

Elle va donner des idées aux autres ministres.  

Elle a demandé l’avis du CSNPH. 

 

Un ministre c'est une personne qui dirige le pays. 

Chaque ministre a un rôle. 

Par exemple : le Ministre de la santé s'occupe de la santé. 

 

Ce qu’en pense le CSNPH :  

 

• Le CSNPH est content  

car la Ministre veut changer les choses. 

  

• Le CSNPH pense que travailler permet de vivre mieux. 

 

• Le CSNPH pense qu’il faut que l'Etat belge  

donne de l'argent pour pouvoir engager  

plus de personnes avec un handicap dans chaque bureau. 

 

• Le CSNPH dit aussi que les personnes avec un handicap  

doivent continuer à recevoir leurs allocations, 

même si elles ont un travail. 

Une allocation est de l'argent que la Belgique donne  

aux personnes qui en ont besoin.  

Par exemple les personnes qui ont un handicap. 

 



• Le CSNPH dit que les bureaux doivent bien accueillir les 

personnes avec un handicap. 

Pour ça ils peuvent contacter des associations 

qui travaillent pour les personnes avec un handicap. 

 

Pour finir :  

 

• Le CSNPH trouve que les personnes avec un handicap  

doivent pouvoir travailler pour l’Etat belge. 

 

• Le CSNPH espère que tous les ministres  

seront d’accord avec les idées.  

 

• Le CSNPH veut voir les changements 

qui vont être faits. 
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